

## Governorplichten für St. Moritzer Rotarier

Markus Hauser, Hotelier aus St. Moritz, ist seit anfangs Juli 2018 für ein Jahr lang oberster Rotarier von über 70 Clubs im Rotary-Distrikt 2000.

Während der zwölfmonatigen Amtsführung zeichnet Markus Hauser verantwortlich für die Distriktsthemen und –Programme und ist verpflichtet in den ersten Monaten des Amtsjahres den Clubs in der Ostschweiz und den Kantonen Glarus, Zürich, Graubünden sowie dem Fürstentum Liechtenstein einen Besuch abzustatten. Dabei ist Markus Hauser selbstverständlich auch Bindeglied zwischen den beiden anderen Schweizer Distrikten, Mittelland und Westschweiz und den internationalen Rotary-Gremien.

Für die Vielfalt der Aufgaben stehen Markus Hauser auch die Mitglieder des Heimclubs St. Moritz bei. Der amtierende Clubpräsident 2018/2019, Donat Marugg, ist, zusammen mit weiteren Vorstandsmitgliedern, bereits an den Vorbereitungen für die nächste Distrikts-Jahrestagung 2019 die am 28./29. Juni 2019 in St. Moritz stattfinden wird.

### Legende:

Beim „Heimspiel“, dem Besuch von Markus Hauser im Club St. Moritz, erhielt der Governor ein besonderes Präsent. Weltweit sind die Satzungen von Rotary in alle möglichen Sprachen übersetzt, es fehlte aber bis anhin ein entsprechendes Dokument in romanischer Sprache. Donat Marugg (links) überreicht Markus Hauser (rechts) das Unikat mit dem Jahresmotto „Tradiziun es nossa forza – innovaziun es nossa incumbenza“ und den erwähnten Satzungen, ebenfalls in romanisch. (RC St. M.)